

**PENGARUH PEMBERIAN PETIDIN 0,5 mg/KgBB  
TERHADAP MENGGIGIL PADA PASIEN  
SEKSIO SAESAREA DENGAN ANESTESI SPINAL  
DI RS UNGGUL KARSA MEDIKA BANDUNG**

**KARYA TULIS ILMIAH**

Karya Tulis Ilmiah ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat  
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**UTRIANTO INDRAWAN  
1910027**



**FAKULTAS KEDOKTERAN  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2023**

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan yang maha esa, karena atas berkat Rahmat dan Karunia-Nya penulis masih diberi kekuatan dan pikiran sehingga dapat menyelesaikan karya tulis ini yang berjudul **“Pengaruh Pemberian Petidin 0,5 mg/KgBB Terhadap Menggigil Pada Pasien Seksio Saesarea Dengan Anestesi Spinal Di Rumah Sakit Unggul Karsa Medika Bandung ”** dengan sebaik – baiknya. Penyusunan karya tulis ini adalah untuk memenuhi salah satu persyaratan akademik untuk mencapai gelar Sarjana Kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung

Penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan karya tulis ini, Terutama kepada :

1. Dr. Theresia Monica Rahadjo, dr., Sp.An., KIC., M.Si., MM., MARS. selaku pembimbing pertama, yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran serta memberikan dukungan moral dan masukan dari awal hingga akhir pembuatan Karya Tulis Ilmiah ini.
2. Hendra Subroto, dr., Sp.PK. selaku pembimbing kedua, yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran serta memberikan dukungan moral dan masukan dari awal hingga akhir pembuatan Karya Tulis Ilmiah ini.
3. Seluruh dosen, staf, dan karyawan lingkungan Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha yang telah memberikan masukan dan bantuannya selama ini.
4. Orang tua Tercinta Juhri S.Pd.I, S.H. dan Lita Yusnita, serta kakak saya Juhelman Herismanto yang telah memberikan semangat, motivasi dan dukungan baik secara moril maupun materi, pengorbanan, kasih sayang yang sangat tulus serta do'a sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah.
5. Herliana Risanty, S.Par sebagai *support system* yang selalu menemani dan memberi semangat dalam penyelesaian karya tulis ilmiah ini.
6. Semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini, namun tidak dapat disebutkan satu persatu.

Semoga Tuhan membalas segala kebaikan serta memberkati semua pihak yang telah memberikan doa dan dukungan dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini. Akhir kata, penulis berharap semoga Karya Tulis Ilmiah ini dapat menjadi manfaat bagi masyarakat luas maupun para pembaca dalam perkembangan ilmu kedokteran di kemudian hari.

Bandung, 20 Januari 2023

Utrianto Indrawan